

## ABSTRAK

**Khusna Afriansha, NIM: 2040410065, Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat Melalui Penguatan Kapasitas Produsen Keripik Singkong di Desa Plukaran Kecamatan Gembong Kabupaten Pati, Pemberdayaan Masyarakat Islam, Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam, 2024.**

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan tentang pemberdayaan ekonomi masyarakat melalui penguatan kapasitas produsen keripik singkong di Desa Plukaran Kecamatan Gembong Kabupaten Pati, antara lain: (1) Kondisi ekonomi masyarakat Desa Plukaran Kecamatan Gembong Kabupaten Pati, (2) Pemberdayaan ekonomi masyarakat melalui penguatan kapasitas produsen keripik singkong di Desa Plukaran Kecamatan Gembong Kabupaten Pati, (3) Peran penguatan kapasitas terhadap pemberdayaan ekonomi produsen keripik singkong di Desa Plukaran Kecamatan Gembong Kabupaten Pati, (4) Faktor penghambat dan faktor pendukung dalam pemberdayaan ekonomi masyarakat melalui penguatan kapasitas produsen keripik singkong di Desa Plukaran Kecamatan Gembong Kabupaten Pati.

Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif dengan menggunakan pendekatan kualitatif. Pengambilan data ini menggunakan data observasi, wawancara dan dokumentasi. Jumlah informan sebanyak , yaitu: 1 produsen keripik singkong di Desa Plukaran Kecamatan Gembong Kabupaten Pati, 1 Kepala Desa Plukaran Kecamatan Gembong Kabupaten Pati, 3 karyawan usaha keripik singkong di Desa Plukaran Kecamatan Gembong Kabupaten Pati, dan 1 masyarakat di Desa Plukaran Kecamatan Gembong Kabupaten Pati. Selanjutnya dianalisis dengan teknik analisis deskriptif.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa *pertama*, kondisi ekonomi masyarakat di Desa Plukaran Kecamatan Gembong Kabupaten Pati sebelum adanya usaha keripik singkong, kondisi ekonomi masyarakat hanya bekerja sebagai buruh tani dan memiliki keterbatasan dalam menciptakan lapangan kerja dan peningkatan pendapatan. Namun setelah adanya usaha keripik singkong mampu membuka lapangan pekerjaan bagi masyarakat, sehingga dapat mengurangi tingkat pengangguran. *Kedua*, proses yang digunakan pemberdayaan ekonomi masyarakat melalui penguatan kapasitas produsen keripik singkong ada beberapa tahapan yaitu 1) Tahap *discovery*, 2) Tahap *dream*, 3) Tahap *design*, 4) Tahap *destiny*. *Ketiga*, peran penguatan kapasitas yang digunakan terhadap pemberdayaan ekonomi produsen keripik singkong adalah 1) Meningkatkan produktivitas, 2) Meningkatkan daya saing, 3) Memproduksi lebih banyak, 4) meningkatkan keterampilan dan pengetahuan, 5) Dapat membantu pemberdayaan ekonomi. *Keempat* faktor penghambat dalam pemberdayaan ekonomi masyarakat melalui penguatan kapasitas produsen keripik singkong yaitu persaingan yang ketat, fluktuasi harga bahan baku, ketersediaan alat produksi yang belum mencukupi. Sedangkan faktor pendukungnya yaitu daya minat dari masyarakat tinggi, inovasi produk, lokasi yang strategis.

**Kata Kunci :** *Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat, Penguatan Kapasitas, Keripik Singkong.*